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ゴードン Ｒ.マッキナリー
2023-2024年度ＲＩ会長

・ガバナー月信５月号（テーブル毎）
・2026-2027年度ガバナー候補者　指名の公表
・神戸東灘ＲＣ週報
・ハイライトよねやまvol.289
・創立25周年記念式典ご来訪御礼（高崎セントラルＲＣ）
・創立30周年記念式典ご来訪御礼（前橋中央ＲＣ）
・高崎ユネスコ広報誌・総会ご案内
・甘楽育徳会こはるび施設長退任・新施設長就任のご挨拶
・各クラブ例会変更

委嘱状授与（米山奨学生変更に伴い再度授与）
・米山奨学生世話クラブ
　高崎シンフォニーロータリークラブ
・米山奨学生カウンセラー
　髙橋寿美江君

米山奨学生紹介・米山奨学会奨学金（４・５月分）授与
・米山奨学生　王　天順さん

委員会報告／Committee Report
・会員誕生日祝
　君島　准逸君
　三村　浩司君
　飯島　芳臣君
　圡屋　貴洋君
　泉　　省平君　　白石　隆夫君
・配偶者誕生日祝
　横山　正男君　　豊泉　君代君　　齋藤　達雄君
　松本　慎悟君
・結婚記念日祝
　横山　正男君　　西野　　宏君　　清水　雄至君
　清水　清美君　　小林　　彌君　　安藤　　淳君
　手島　　均君　　八木建司朗君
・出席率100％
　手島　　均君
　松本　慎悟君

ニコニコBOX／Donator Niconico Box
　泉　　省平君（５月の明るい佳い日となりました）
　宮口　昌利君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　髙栁　一成君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　圡屋　貴洋君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　髙橋　栄江君（　　　　　　 〃 　　　　　　）

　小野垣　義　男
幹事／Secretary 　西　野　　　宏

　福　島　早　人

第　 １　 週 　2024年６月７日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　マリエール高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム
　会長の日「退任の挨拶　１年間の活動報告」
� 　小野垣義男会長

国 　 歌 　 斉 　 唱 　君が代
ロータリーソング 　奉仕の理想
第1221回例会報告 　
第１週　５月10日（金）
会場：マリエール高崎「ハンプトン」
プログラム
　会長の日「睡眠について」
　　小野垣義男会長

御来訪者／Visitor
　米山奨学生
　王　天順さん

出 席 報 告
会 員 数 ４７　名
出席計算人数 ４７　名
本 日 出 席 者 ３６　名
本 日 出 席 率 ７６．６０％
先々週出席率 ４５．６５％

新会員入会式 　
　発地富士雄君

No. 22
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

幹事報告／Secretary Report
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（会員誕生日祝）
　君島　准逸君　　三村　浩司君　　飯島　芳臣君
　圡屋　貴洋君　　泉　　省平君　　白石　隆夫君
（配偶者誕生日祝）
　横山　正男君　　豊泉　君代君　　齋藤　達雄君
　松本　慎悟君
（結婚記念日祝）
　横山　正男君　　西野　　宏君　　清水　雄至君
　安藤　　淳君　　手島　　均君　　八木建司朗君

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　三浦　敦朗君　　西野　　宏君　　浦野　幸男君
　手島　　均君　　島﨑　真澄君　　白石　隆夫君
　小野垣義男君　　八木建司朗君　　君島　准逸君
　反町　光輝君　　林　　　章君　

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　長井　典夫君　　柴崎　　晟君　　吉井　弘子君
　宮口　昌利君　　白石　隆夫君　　堀口　芳明君

ワイン会発足報告
　代表　船渡川信幸君

理事会報告／Board of Directors（Report）
2024年５月10日、第19回
・台湾東部地震支援金について…募金箱40,000円
の寄付とニコニコＢＯＸ60,000円の計10万円を
寄付で承認。
・６月第３例会について…６月22日（土）にバス
旅行後サンフラワーで親睦家族例会をする案、緊
急に会員に周知して参加者が何名くらいになるか
確認することで承認。
・児童養護施設卒業生の支援について…今年度は単
年でニコニコＢＯＸより55,200円（100円／人
×46名×12か月）を伊勢崎ＲＣへ寄贈すること
で承認。来年度からは総会で諮り決定する。
次年度理事会報告

2024年５月27日、第２回
・スローガンについて…会長エレクト提案で承認。
・活動の方針…会長エレクト提案で承認。
・会員の呼び方について…〜君にとらわれず、〜さ
んでも良いことで承認。
・理事会について…クラブの経営、雇用、人事、金銭
に関わる決定、日程に関わる決定できることで承認。
・プログラム…高崎６ＲＣ連絡会議の決定等考慮し
て承認。
・委員長会議開催６月25日で決定。できればその前
に各委員会毎に会議を開催するように伝える。
・委員会構成の変更…クラブ会報委員長を発地富士
雄君に変更することで承認。
・グループＬＩＮＥの活用…連絡に活用することで承認。

次回例会予定
６月14日（金）通常例会
クラブ協議会「理事役員退任挨拶」

森末廣ガバナーエレクト様

児童養護施設卒園後の奨学金設立の件のご依頼
謹啓
　2840地区　森末廣年度のご準備で大変ご多忙の
ことと察し申し上げます。
　早速ですが上記の件でお願い申し上げました。数年
前から地区ロータリーにお願いしていましたが、次の年
度への申し送り検討事項として実現しないままです。
　申し上げるまでもなく、ご存知のこととは思います
が、群馬県内に児童養護施設は８施設あり、親が子供
を養育できず施設で保護養育している子供たちです。
　３歳から18歳まで約400人が各施設で暮らして
います。最近は親の虐待によるものが多くなってい
ますが、親が養育を放棄した子供たちでもあります。
　私たち高崎シンフォニーＲＣは約20年前から、こ
の子供たちのサッカー大会支援やバーベキュー大
会、机や施設の備品等を寄贈してきました。
　しかし、18歳を過ぎると施設から出され、自立を
余儀なくされます。これまでは卒園と共に就職をし
ていましたが、最近は専門学校をはじめ大学へ進学
する子供も増加しています。それでも一般の子供た
ちは70数％の進学率ですが、養護施設卒園者はまだ
30程度です。勿論、進学しても経済的理由で断念す
る子もいます。この子供たちのために、給付型奨学
金を出してもらえないかを地区ロータリーにお願い
してきましたが、実現しないままになっております。
幸いなことに伊勢崎ＲＣが奨学金制度を昨年度から
発足して戴きました。２万円２年間（２名×２年）
ですが大変な英断で有り、私たち高崎シンフォニー
ＲＣは全面的に、これを支援申し上げております。
　是非、この子たちのために2840地区ＲＣの支援を
お願い致しました。
　地区ＲＣ2000人が月に一人100円を支援するだ
けでも、100円×2000人＝200,000円（５万円×４
人）の奨学金が出来ます。月200円なら40万円の奨
学金（８人×５万円）になります。
　最後に繰り返しになりますが、社会の最底辺の子
供たちにご支援をお願い申し上げました。これこそ
が私たちロータリーの使命ではないかと思います。
　追伸：既に、他の奨学金を出しているＲＣは反対
すると思いますが、それは仕方ないことで、賛同し
てくれるＲＣだけででも進めるべきだと思います。
　伊勢崎ＲＣと共同で、この奨学金制度を支援する
のも一案かと思います。
　またロータリアンは児童養護施設の子供たちへの
現状認識が乏しいようですので、施設の関係者等に
地区の講演を依頼することで理解が得られ、賛同し
てもらえると思います。高崎シンフォニーＲＣでは本
間弘子（太田、東光虹の家施設長）様や田中麗華さ
んに話を頂き、私を含め多くの会員が涙しました。
謹白
　2024年５月７日　高崎シンフォニーＲＣ　会長　小野垣義男


